
第１回 中部縦貫自動車道事業費等監理会議 議事概要 

 

１．開催日時：令和２年６月１１日（木） 15:00～15:25 

２．開催場所：福井県庁 10 階総合防災センター 

      近畿地方整備局 災害対策室 （WEB 会議） 

３．出 席 者：福井県  

                  知事            杉本 達治 

         土木部長          大槻 英治 

         土木部理事         小川 俊昭 

         道路建設課長        辻村 直哉 

         高規格道路課長       入谷 貴也 

      近畿地方整備局 

         局長            井上 智夫 

         道路部長           植田 雅俊 

                  福井河川国道事務所長 嶋田 博文 

４．議事 

 １）設立趣旨 

 ○中部縦貫自動車道事業費等監理会議の規約（資料－１）について確認した。 

 

 ２）事業の進捗状況等 

 ○大野油坂道路事業の進捗状況等（資料－２）について説明し、以下について確認した。  

（事業進捗について） 

・新型コロナウィルス感染拡大防止対策のため、一部工事で中止が発生したが、現時点で工 

事を再開しており、順調に工事が進捗していることを確認した。  

・大野～和泉（仮称）（延長 19.5km）については、令和 4 年度開通に向けて、事業を推進すると 

ともに、和泉（仮称） ～油坂出入口（延長 15.5km）も、引き続き早期完成に向けて事業を推進 

していく。 

（事業費監理について） 

  ・再評価時（令和元年１１月）に事業費の増額が大きかったトンネル工事の進捗状況等につい

て報告し、現時点で再評価時（令和元年１１月）の想定と比較して大きな状況の変化はないこ

とを確認した。 

   ・事業費監理の今後の対応として、再評価の時点（令和元年１１月）の想定と異なる事象が確 

認された場合や自然災害など事前にリスクが想定できない事象が生じた場合は、その都度 

速やかに情報共有することを確認した。 

 （コスト縮減の取組みについて） 

  ・今後も、国と県で連携や情報交換を図り、コスト縮減に努めながら事業を推進していくこと    

を確認した。 

                                    以 上 


